

Wie der Apostel Andreas – 30. November Fest des Hl. Andreas

Ich möchte wie Andreas von Jesus gerufen werden und die Worte „Komm, folge mir nach!“ nicht vergessen.

Ich möchte wie Andreas einen halben Tag bei Jesus auf Besuch sein und sehen, wo Jesus wohnt.

Ich möchte wie Andreas meinen Bruder zu Jesus führen und voll Überzeugung sagen: Wir haben den Messias gefunden.

Ich möchte wie Andreas bei der Brotvermehrung mithelfen, dass andere durch die Kraft Jesu Nahrung für Leib und Seele bekommen.

Ich möchte wie Andreas erleben, dass Jesus ein Meister des Gebetes ist und von Jesus das Beten lernen.

Ich möchte wie Andreas ein Vermittler sein und jemand, der im Hintergrund gut die Fäden zieht.

Ich möchte wie Andreas die Bergpredigt von Jesus miterleben und dabei zu Füßen von Jesus sitzen.

Ich möchte wie Andreas beim letzten Abendmahl dabei sein und spüren, wie Jesus mit dem Leben und dem Tod ringt und dabei als Testament das größte Geschenk an die Menschheit hinterlässt.

Ich möchte wie Andreas dem Auferstandenen begegnen und ahnen, wer Jesus ist.

Ich möchte wie Andreas zu den Freunden Jesu gehören.

Ich möchte.

Möchte ich das?

Und was hat das für Folgen für mich und andere?

Bibelpastoral der Diözese Innsbruck

Pfarrer Dr. Franz Troyer: Leiter der Bibelpastoral, 0676 8730 7861

Anna Kraml, Referentin Bibelpastoral; 0043 6767 8730 4407

bibelpastoral@dibk.at